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�　中川会長のご母堂さまの葬儀に際し、バス

にて会員皆様のご会葬をいただきました。大

変ご苦労様でした。

�　江端会員から出されていた出席免除解除申

請を受け、出席免除を解除いたしました。

１）ロータリー米山記念奨学会より確定申告用

領収書を受領致しました。

２）１月２２日に下期人頭分担金、地区資金等を

送金致しました。

３）留萌青年会議所より新春の集い出席への礼

状を受領致しました。

�����　　　　　　　　　　　　鈴木委員

　留萌クラブのホームページを今月公開いたし

ます。アドレスは ｈｔｔｐ：//ｒｕｍｏｉ－ｒｃ．ｏｒｇ/

です。会員専用ページのユーザー名、パスワー

ドは皆様の会員証に記載されている数字です。

�����　　　　　　　　　　行徳副委員長

「世界１のロータリークラブ」

世界最北端のＲＣ

　アメリカ・アラスカ州　バローＲＣ

世界で最も地理的に低い所にあるＲＣ

　アメリカ・カルフォルニア州

　エル・セントＲＣ（海抜－１２ｍ）

�������������������

�������������������

������������������

������������������

������������������

���������������	


���������������	

����������������	

�������������������

��������	


���������������	

�������							
�

��������������	���



世界最高地にあるＲＣ

　アルゼンチン・エルアギラルＲＣ（海抜４８００ｍ）

アメリカでペルシャ語を話すＲＣ

　カルフォルニア州ロサンゼルス

ランチョパークＲＣ（イラン系アメリカ人が

１９８５年に創立）

例会で日本語を話すＲＣ

台湾・台北東海ＲＣ、タイ・バンコクスリオ

ンＲＣ

世界で最南端にあるＲＣ

　南極大陸マランビオ・アンタルティダＲＣ

世界で最も多言語地区

　アフリカ、中東、９カ国にまたがる

９１５０地区（アラビア、フランス、ポルトガル、

スワヒリ語、英語に加え何十もの方言があ

る）

首相を多く輩出したＲＣ

　韓国・漢陽ＲＣ（４人）

南半球最大のフラワーショーを開催するＲＣ

ニュージーランド・オークランドＲＣ（エラ

ズリーフラワーショーを開催）

世界で最も孤立したＲＣ

タヒチ・パペーテＲＣ（隣のＲＣまでの距離

が最も離れている）

ヨーロッパ初のｅクラブ

フィンランド・ベルッコＲＣ（インターネッ

ト上で運営されるＲＣ、２００４年６月２２日承認）

ロータリー人口比率世界一

アイスランド（国民２７１人に１人がロータリア

ン）２８ＲＣ／会員１０８５人

　（２００４年２月号　ロータリーの友誌より）

・・復帰しました　　　　　　　　　　江端会員

・・写真撮影ご協力ありがとうございました

　澤田会員

・・田中先生に記念になるＤＶＤをいただきまし

た　　　　　　　　　　　　　　　西田会員

　前　回　　７２６，０００円

　今　回　　 １１，０００円

　累　計　　７３７，０００円
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　西谷（恭）会員

　私は昭和２２年６月１日生まれの亥年です。昭

和２２年生まれの定年者が全国で３００万人、２３～

２４年生まれの世間でよく言う団塊の世代第１号

であります。早いもので、もうこの年齢になっ

たのだなと思う今日この頃です。しかしロータ

リアンになって２年目です。会社は平成４年頃

までは好景気に酔いしれていましたが、平成４

年以降は毎年、毎年合理化の嵐で、とうとう平

成１９年になってしまいました。景気が回復しな

いまま１５年が過ぎ、とうとう私も６０歳になって

しまいます。バブルのころは観光でバスも引き

手あまたで、走れば儲かる時代でした。ちまた

では景気は回復してきていると言われますが、

バス業界はいまだその波が来ていない気がしま

す。

　ここからは仕事を離れ趣味の話を致します。

私の趣味といえば魚釣りです。しかし同じ釣り

でも鮭つりしかしません。鮭つりが好きで、毎

年８月末から１０月の中頃まで、仲間とオホーツ

ク海方面や増毛方面まで、２ヶ月間歩き回りま

す。皆さんもご存じの方が居るかもしれません

が、鮭はそこに美味しいエサを置いてもエサを

食べる魚ではないので、何時間もただ竿の先を

見ている事がよくあります。時には一日中見る

ことがあります。でも、あのような５～６�の

鮭がかかると、その引きの強さ、その感動がた

まらなく好きになってしまいます。鮭釣り歴は

３０年以上になりますが、年間釣る数は１０本程度

で、今まで一番多くて２０～３０本くらい釣る事も

あります。家では１本２本あれば余りますので

今度、何時かロータリーの皆さんにも差し上げ

たいと思っております。今年もよろしくお願い

します。

　遠藤会員

　私はロータリーに入会させていただき、丁度

１２年になります。ただ１２年前の年男は大いに語

る事はなく、今回が初めての年男大いに語るに
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なります。

　一家族に亥年生まれが３人いると家が栄える

と昔から言われているそうですが、私の家も母

と姉、私の３人が亥年生まれです。栄えたとは

思っておりませんが、母も姉も健在で、母は９６

歳を迎えようとしていますので、ありがたい事

だと思っております。

　さて、先日ラジオを聞いていた時のことです

が、干支の順番がどの様に決ったのかを話して

おりました。昔々動物の神様がいて動物達に１

月１日に神様の屋敷に来たら褒美を上げると言

われて動物達が準備をしていたそうです。その

中で、牛だけが足が遅いので前日から歩きはじ

めたそうです。そこへネズミが来て牛の背中に

乗り、屋敷の前に着いた時にはまだ門が開いて

おらず、牛が門が開くまで待っており、やっと

門が開いたと思った時にネズミが飛び降り、一

生懸命走りネズミが１番、牛が２番、そして寅

卯辰と続いたそうです。それで現在の干支の順

番が決ったとの事だそうです。

　干支はその人の人格を表すといいますが、自

分はその通りだと思っております。今後も猪突

猛進で行きたいと思っています。今年もよろし

くお願いします。ちなみに、６０歳が還暦で、７０

歳が古希。７７歳が喜寿で、８０歳が傘寿。８８歳が

米寿で、９０歳が卒寿。９９歳が白寿で、１０８歳が茶

寿。１１１歳が皇寿で、１１２歳が珍寿と言うそうで

す。

　�　�　�　�　�　

　串橋会員

　私が生まれたのが１９６９年、昭和４４年１１月１４日

に留萌市立病院にて誕生いたしました。現在３７

年の歳月が過ぎ、愛する妻子に監視されつつ細

ぼそと暮らしております。人生の第１歩として

留萌保育所に入園。あまり記憶がありませんが

お遊戯会等の写真を見ると、お茶目で可愛い子

供だったと推測されます。東光小学校へ入学し

入学当時は、４歳年上の姉に手を引かれながら

の登校の記憶が残っております。３年生頃から

近所の花園公園で公園デビューし、野球に明け

暮れました。その頃、友達の勧めもあり柔道を

習い始めました。しかしそれも２年で挫折。当

時衝撃を受けたガンダムというアニメを見るた

めでした。旭川の親戚の影響でラジコンに興味

を持ち、モリヤには毎日のように通いました。

森会員は当時のモリヤのお兄ちゃんとして僕ら

のアイドル的存在でした。高学年になり東光小

学校野球部の球友で活躍。第一次青春時代でし

た。

　留萌中学校へ入学するとすぐに野球部に入部

しましたが、当時部員は８０名もおりました。小

学校とは違い先輩後輩の上下関係が厳しく、中

体連の近くなる頃には人生初の五厘刈りを経験

致しました。１年生の時は部室にも入れてもら

えず、着替えもご飯もみんな外で済ませ、挨拶

礼儀には非常に厳しく、練習も半端ではありま

せんでした。家に帰るのは９時過ぎもざらでし

た。当時の先輩方は全道大会準優勝という輝か

しい成績で引退し、１・２年生だけとなった新

人戦を迎える頃に初めての背番号がもらえ、感

無量の喜びがありました。２年生になり野球部

にも多くの後輩が入部してきた時には何とも言

えない優越感がありましたが、同時にライバル

となる天才児も入部してきました。しかもポジ

ションも同じショートで、３年生が卒業する頃

には、背番号６は彼の元に行ってしまいました。

少しずつ野球がつまらなくなり練習をサボる事

もありましたが、３年生の時には補欠でしたが、

全国大会にも出場する事が出来ました。色々な

事や挫折を経験し、３年間野球を続ける事が出

来たのは当時の恩師のお陰と思っております。

現在小・中学校と野球を教えていただいた恩師

達と１年に１回プレーするゴルフがとても楽し

く、いつまでも続けていきたいと思います。

　高校は名門留萌工業高校へ入学、先輩に愛の

ムチを受けながら、たくましく生活しました。

また、学校に行く暇がない位一生懸命に昼夜問

わず遊んだ記憶はありますが、勉学に励んだ記

憶はあまりありません。考えるより行動するタ

イプでしたので、その度に母親が何度も学校に

呼ばれ、恥ずかしい思いをさせてしまった事を

反省する今日この頃です。高３の頃、車に興味

を持ち、大学は北海道自動車短大へ進学致しま

した。短大に入ると新しい友達もでき、車中心
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の生活になりました。夜はススキノでバイト、

昼はパチスロと毎日が新鮮でした。そして念願

の車を購入しました。マークⅡです。車に磨き

をかけ、愛車をとても格好よく仕上げたのです

が、その愛車にも不幸が訪れました。留萌に帰

省中に起こった留萌川の氾濫です。見事に水没

してしまいました。幸い車は修理可能との事で

ホッと一息、そんな愛車で仲間とドライブ等を

楽しんだ、大学時代でした。

　短大卒業間近になり、どうしても地元に戻り

たかった私は、親に頼んで職を探してもらい、

ここで人生の師でもある中川勝美氏に出会う事

になりました。面接日が指定され、いざ面接。

私の知ってる中川専務はとても怖いイメージで

したが、久しぶりに会った中川専務は仏のよう

に変身していました。中川専務には仕事は勿論

ゴルフも教えて頂きました。初ラウンドも一緒

に付き合っていただきましたが、私はその日を

境にゴルフをやめようとも思いました。こんな

に疲れるのに何が楽しいのか不思議でたまりま

せんでした。スコアも覚えていませんし、正直

スコアを付ける暇もない位一杯一杯でした。し

かし、そんな自分に腹が立ち、どうせやるなら

人に負けない位頑張ろうと思い、２１歳の時に誓

いました。日中専務の目を盗んで仲間３人で練

習に明け暮れました。しかし１００の壁は厚くと

ても手強かった記憶があります。そんな中で師

匠の指導もあり、９０台、８０台、７０台とスコアが

出るようになった時は、もうゴルフ中毒に冒さ

れた自分がおりました。運良く１９９５年に留萌Ｃ

Ｃのチャンピオンになり、その当時に悪友の西

谷英樹君と出会いました。少し自分のゴルフに

自信を持ち、道北で行われるプロの大会に出場

したり、一人でよく遠征に出かけたりもしまし

た。悪友西谷君とはススキノ、サンロクで色々

社会見学もしたものです。２０００年に何度も挑戦

してきた全道アマチュア選手権の決勝に進む事

が出来、運良く好成績を収め、夢の北海道オー

プンの出場権を得る事が出来ました。ここまで

は順風漫歩でしたが、突然アプローチイップス

に見舞われ、北海道オープンは散々な結果に終

りました。シャンク、チャックリ、トップと

散々で、イップスは私に色々な試練を与えまし

た。大事な時には必ず姿を現し、どん底まで落

ち、もう良いや、これ以上は無理とまで思って

いましたが、少しずつ克服し、２００３年には２回

目の留萌ＣＣのチャンピオン、２回目の全道ア

マチュア選手権予選通過、２００４年には深川ＣＣ

のチャンピオンにもなれました。若い頃は学生

ゴルファーと同じ位飛んで、管内の飛ばしやと

言われましたが、今はその面影がない位になっ

てしまいました。今後のゴルフの目標は昔の選

手と言わせないくらい強いゴルファーになりた

いと思っています。

　こんな私ですが、縁ありまして昨年留萌ロー

タリークラブに入会させて頂きました。先輩皆

様に学びながらこれからの人生を満喫していき

たいと思います。これからもよろしくお願いし

ます。以上我が生い立ちと致します。
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